



Voyage en Provence Romaine - J3

publié le 15/05/2024

Mercredi 15 mai

Ce matin, nous nous sommes rendus à Arles. Nous avons visité les arènes, le théâtre et le cloître Saint Trophime. Quant à cet après-midi, nous avons bénéficié d'explications sur le théâtre antique et les gladiateurs ainsi qu'une démonstration de gladiateurs.

La journée nous a énormément plu !

A bientôt pour de nouvelles aventures....

Les élèves latinistes de 3ème

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.